

Un peu étourdi de sa chute, Griffou était allé rejoindre Goupil au plus épais du fourré.

— Deux manches de perdues, dit Goupil, reste la troisième. Rira bien qui rira le dernier.

VI

Et Jeannette ? me direz-vous.

Jeannette était demeurée toujours évanouie sur le tas de paille dans la soupenne où Goupil et le Chat-Tigre l'avaient jetée.

Ce fut son ami l'écureuil qui l'y découvrit. Car tandis que les autres s'occupaient à punir les coupables, lui ne songeait qu'à Jeannette.

D'abord, en la voyant, il avait eu grand'peur :

— Hélas ! est-elle morte ? se dit-il.

Mais si elle ne respirait pas et semblait insensible, son visage était rose.

— Que n'avons-nous ici quelque habile médecin, gémit Guerlinguet, ou tout au moins les Dames de l'Hôpital pour la faire revenir à elle. Je ne crois pas que la belle Clorinde soit très propre à faire la garde-malade.

Peu à peu ses soupirs avaient attiré tout le monde. Chacun proposait un remède; et, comme il arrive en pareil cas, on se pressait autour de Jeannette sans lui prêter grand secours.

Ce fut l'un des Nains de la Montagne qui aperçut soudain le peigne :

— Frères, dit-il à ses compagnons, ce peigne ne vous rappelle-t-il pas quelque chose ?

Et tous les six d'une même voix :

— Le peigne vendu à Blanche-Neige ! Le peigne de la méchante reine !

Alors le nain qui avait parlé le premier, adroitement retira le peigne ; une goutte de sang perla. Jeannette ouvrit les yeux.

Elle s'assit, regarda autour d'elle, se vit dans une chambre étrangère, — car on l'avait transportée sur le lit des filles de l'Ogre — au milieu de gens inconnus :

— Où suis-je ? demanda-t-elle.

Il lui fallut un peu de temps pour se rappeler les événements de cette nuit jusqu'au moment où, dans le carrosse, elle avait perdu conscience. L'écureuil lui en conta la suite.

— Et maintenant, dit-il, il est bien temps, comme dans la chanson, de s'en aller coucher.

Chacun fut de son avis. Les petits nains regagnèrent leur maison de la montagne, le compère Guilleri sa gentilhommière, le dragon et le mousquetaire leur quartier. M. Dumolet reprit sa valise, après qu'ils eurent tous pris congé de Clorinde et du chevalier.

— Quant à toi, petite Jeannette, dit l'écureuil, retourne-t'en vite au village.

— M'en retourner, dit Jeannette. Mais je n'ai pas cueilli la Fleur blanche ; je n'ai pas trouvé la Maison-qui-rit.

— Ma petite, dit Poucet, si j'avais ton âge, je partirais avec toi à leur recherche. Mais quand on est devenu vieux la belle aventure ne tente guère. Suis-moi, je vais du moins te mettre sur la voie.